

## 勇壮な舞を披露 中台地区風祭り

8月28日、中台地区の農業者トレーニングセンターで「五穀豊穡」、「息災延命」などを祈願して、風祭りが開催されました。例年は、地区内の大宮神社境内で開催される風祭りですが、雨天のため、屋内での開催となりました。園芸や踊りなどの発表に続き、伝統の梯子獅子が披露されると、町内外から訪れた大勢の観客から大きな拍手が起りました。



## 町子ども会主催夏休み事業

### ●夏季ジュニアリーダー研修会

7月27日、28日に鴨川青年の家で開催された研修会には、小学6年生の会員39人が参加し、海でのカッター研修を行いました。子ども達は、みんなで力を合わせて大きな漕を漕いで力強く進んでいきました。創作活動では1枚の紙から型をとり、模様を貼りつけて手作りの扇子を作りました。

また、8月3日、4日に水郷小見川少年自然の家で開催された研修会には、小学4・5年生の会員32人が参加し、高校生のジュニアリーダーの指導のもと、子ども会の勉強や、カレー作り、カヌー体験等を行いました。どちらの研修会も、子ども達は一つ一つの活動を通じて、地域を超えた新しい仲間作りができ、夏休みの良い思い出となりました。



▲カッター研修の様子

### ●施設見学(工場見学をしよう)

8月18日に会員42人でサンシャインシティ水族館とANA機体整備工場の見学をしました。

水族館では、イルカ・シャチのショーを楽しみ、機体工場では、飛行機の仕組みについてクイズや実験をしたり、普段は見るできない工場内を見学するなど、貴重な体験ができました。

## 町内産コシヒカリを給食用に寄付

町農業振興会営農集団部会から、学校給食センターへ、新米の町内産コシヒカリ4・5俵(1日使用量相当分)が寄付されました。寄付は、米の消費拡大と部会活動の理解を図ることを目的とするもので、新米は9月の学校給食に提供され、児童や生徒が味わいました。



## 合宿中の少年サッカーチームと交流 他県交流大会

7月30日、光しおさい公園サッカー場で町体育協会サッカー部主催の「第2回横芝光町他県交流大会」が開催されました。

町内からはスポーツ少年団、光J.Eggs FCが参加し、県内外の8チームと熱戦を繰り広げ、優勝を果たしました。普段、交流のないチームとの親睦を深め、大変実りの多い有意義な大会となりました。



### ◎大会結果

- 優勝 光 J.Eggs FC (横芝光町)
- 準優勝 夏山SC (神奈川県横浜市)
- 第3位 FCライズ (旭市)